

《单词百科:restraints是什么意思?restraints怎么发音?restraints的解释和用法》

英语单词restraints是什么意思?restraints怎么读?restraints怎么发音?简答网为您整理了restraints的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



restraints怎么读

restraints的读音:[r ɪs'treɪnts]

restraints的意思

1、n.抑制(restraint的名词复数);克制;控制;约束力;

restraints的相关词组

- 1、axial restraint 轴向固定;
- 2、restraint of trade 贸易管制;

- 3、restraint moment 约束力矩;
- 4、budgetary restraint 预算费用限制;
- 5、self restraint 自动抑制;

restraints的双语例句

- 1、Ideology transcends limits, eschews restraints, and disdains tolerance or conciliation.

意识形态越出界限, 避开遏制, 蔑视宽容或和解.

- 2、The Prime Minister is calling for new restraints on trade unions.

首相正在呼吁对工会施加新的限制措施。

- 3、Both sides had reciprocally observed restraints.

双方都遵守了限制性规定。

- 4、Those mutual restraints have put an end to almost all fair commerce between the two nations.

这种相互的限制几乎断绝了两国间一切公平贸易.

- 5、Both pelvic and thoracic sling restraints are used.

用吊带约束髋部和胸部.

- 6、He hates the restraints of life in a small town.

他讨厌小镇生活的约束.

- 7、At that time the young man was suffering from the restraints of illness and poverty.

当时,这位年轻人贫病交困.

- 8、Waste paper recycling system of restraints were waste paper recycling rate.

废纸回收体系的不完善严重制约了我国废纸的回收利用率.

- 9、No longer in your natural state, you suddenly discover that the physical body has severe restraints.

你不再处于自然状态,你突然发现肉身有着严重的限制.

10、During the war scientists chaffed at the restraints.

战时科学家们对种种限制加以嘲弄.

11、Henry has decided to fling off all restraints.

亨利决定摆脱一切束缚.

12、But the idea is not and other restraints on R & D spending could emerge.

然而,其初衷仍未改变,对研发经费的其他限制措施仍有可能出台.

13、Import restraints are equivalent to a sales tax and often apply to necessities.

进口限制相当于销售税,而且往往是针对必需品.

14、Restraints are a necessary part of the nursing of children.

在小儿的护理中有必要使用约束法.

15、Adjustable front seat Active Head Restraints are also standard.

可调前排座椅主动头枕也是标准.

以上是简答网为您整理的restraints怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于restraints的

用法、restraints的释义、restrai

nts的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/restraints>